

Ibagué, 19 de mayo de 2025

Comunicado de prensa 828

Alcaldesa entregó placa huella que beneficiará a más de 1000 campesinos de Tapias

En una vía principal que conecta a varias veredas y es ruta de evacuación del Volcán Cerro Machín.

La alcaldesa Johana Aranda entregó cerca de 400 metros de placa huella en el corregimiento Cinco, vereda Tapias, donde más de 1.000 personas se verán beneficiadas y mejorarán su movilidad.

“Entregamos cinco tramos de placa huella en este sector que es vía principal de muchas veredas y una de las rutas de evacuación del Volcán Cerro Machín, con más de 400 metros lineales”, expresó Cristian David Ávila, secretario de Agricultura y Desarrollo Rural.

Estas obras se ejecutan gracias al trabajo conjunto entre la Administración Municipal y la comunidad de la zona rural.

Es importante resaltar que esta estrategia ‘Placa huella para todos’ se ejecuta en distintos sectores rurales de la Capital Musical, donde serán inauguradas en las próximas semanas.